

Ab Ende Mai wieder möglich:

Urlaub von der Allergie in Europas beliebtestem Heilbad

Bad Füssing – Weit über ein Drittel aller Europäer leiden an Allergien. Allergiker stehen gerade in diesem Jahr wegen der aktuellen Reisebeschränkungen bei ihrer Urlaubsplanung vor einer besonderen Herausforderung. Bad Füssing im Herzen des Bayerischen Golf- und Thermenlands bietet Gesundheitsurlaubern mit überempfindlichem Immunsystem voraussichtlich ab Ende Mai wieder alle Möglichkeiten einer unbeschwerten Auszeit in einer allergenarmen Urlaubswelt.

Bad Füssing trägt das Prädikat „Für Allergiker qualitätsgeprüfter Kurort“ des Bayerischen Heilbäder-Verbandes e.V. Die Anforderungen an die Verleihung sind hoch und werden vom TÜV Rheinland überprüft. In den so zertifizierten Urlaubsorten müssen unter anderem mindestens zehn Prozent der vorhandenen Gästebetten für Allergiker geeignet sein und Restaurants allergenfreie Mahlzeiten servieren. Sie stehen zudem, wie auch die zertifizierten Unterkünfte, für die Einhaltung besonderer Hygienemaßnahmen.

Bad Füssing geht noch weiter: Mittlerweile wird selbst bei der Bepflanzung des preisgekrönten Kurparks auf für Allergiker verträgliche Blumensorten geachtet. In Straßen wurden Birken als Alleebäume durch die für Allergiker unproblematischen Gleditschien ersetzen, eine schöne, aber für Pollenempfindliche erfreulich problemlose Laubbaum-Art. Mit seiner besonderen Ausrichtung auf Gäste mit Allergien reagiert Bad Füssing auf eine wachsende Nachfrage nach solchen Reisezielen.

Parallel zu der ab Ende Mai wieder geplanten Öffnung von Hotels und Restaurants arbeitet der Kur- & GästeService in Bad Füssing an der schnellstmöglichen Öffnung aller Thermen im Ort. Das Heilbad im Herzen des Bayerischen Golf- und Thermenlands kann seine Gäste dann auch schon bald wieder mit Europas weitläufigster

Wirkt und wirkt und wirkt, mit der Kraft der 3 Thermen.

25. Mai 2020

Presse-Information

Thermenlandschaft verwöhnen - inklusive dem besonderen Heilwasser mit seiner mittlerweile legendären Wirkung bei Gelenk- und Rückenbeschwerden.



Urlaub von der Allergie: Entspannende Auszeit in der ausgewählten Pflanzenwelt des Bad Füssinger Kurparks. Foto: Kur- & GästeService Bad Füssing

Fakten zu Bad Füssing

Bad Füssing ist mit knapp 2,4 Millionen Übernachtungen und über 1,6 Millionen Besuchern pro Jahr Europas übernachtungsstärkstes Heilbad. Wer Bad Füssing besucht, kommt wieder: 93 Prozent der Erstbesucher werden laut Studie des Forschungszentrums CENTOURIS Stammgäste. Bad Füssing verwöhnt seine Besucher mit der größten Thermenlandschaft Europas: 100 Therapie-, Entspannungs- und Bewegungsbecken mit insgesamt 12.000 Quadratmetern Wasserfläche in den drei großen Thermen und in Hotels, Sanatorien und Kliniken. Das legendäre Bad Füssinger Thermalwasser, das mit bis zu 56 °C in einmaliger Wirkstoff-Zusammensetzung aus 1.000 Metern Tiefe sprudelt, ist der Motor für die Erfolgsgeschichte des Kurortes. Bad Füssings Heilwasser enthält eine besondere Art von Sulfid-Schwefel mit starker Heilwirkung gegen Gelenkerkrankungen, Rheuma und Rückenprobleme.

Hinweis für die Redaktion:

Dieses Fotos sowie weitere Presstexte und attraktive Pressebilder aus und über Bad Füssing zum kostenfreien Download und zur honorarfreien Nutzung in Druckqualität im Internet unter: <http://badfuessing.newswork.de>

Kur- & GästeService Bad Füssing
Rathausstraße 8, 94072 Bad Füssing
Telefon: 0 85 31/97 55 80
Telefax: 0 85 31/21 36 7
tourismus@badfuessing.de
www.badfuessing.com

BAD FÜSSING
wirkt und wirkt und wirkt